
令和４年度第３回公立大学法人滋賀県立大学役員会議事録 

 

 

日時・場所：令和４年６月２１日（火）15:30～17:00 評議会室 

出 席 者：廣川理事長、宮川副理事長、山根理事、安原理事、髙橋理事、林理事、上原理事、 

      山本監事、元永監事 

事 務 局：八里事務局次長、山田総務課長、髙木財務課長、寺村経営企画課長、 

川分学生・就職支援課長、郡田教務課長、山中地域連携・研究支援課長、 

出口高等専門学校開設準備室長、前田課長補佐、藤居主幹 

 

 

 令和４年度第２回公立大学法人滋賀県立大学役員会議事録（案）は、原案どおり承認された。 

 

議 題 

  

（審議事項） 

１ 令和３事業年度における業務の実績に関する報告書（案）について 

    寺村経営企画課長から、資料に基づき説明があり、原案のとおり承認された。 

 

  〔主な意見・質疑等〕 

・未来人財基金の自己評価がⅡとなっているが、より多くの寄附を集めるため、寄附金の目的

を明確にして関心を高めることや、クラウドファンディング等の手法を活用することを提案

したい。 

・ＴＰ（ティーチング ポートフォリオ）研修の評価がⅡとなっているが、実施できていない

のであれば、Ⅰではないか。 

 → ＴＰ研修は対面でなければ実施できないこと、および結果的に実施できなかったものの

相当の検討は実施したことから自己評価をⅡとしたものである。 

 

２ 第３期中期目標・計画期間終了時の見込評価（案）について 

    寺村経営企画課長から、資料に基づき説明があり、原案のとおり承認された。 

 

３ 令和３年度決算および事業報告（案）について 

    髙木財務課長から、資料に基づき説明があり、原案のとおり承認された。 

・財務指標の中で、教育経費比率が公立大学平均（Ｇグループ）に比べて低いので、その要因

を分析していただきたい。 

 

（報告事項） 

１ 研究費の不正経理事案の発生について 

    八里事務局次長から、資料に基づき報告があった。 

 

  〔主な意見・質疑等〕 

・事前防止のため、コンプライアンス研修の全教職員受講や、牽制の仕組みづくりに取り組ん

でいただきたい。また、事後対応に長い時間がかかっているが、公益通報に発展するリスク

が高まることは認識していただきたい。 

 

 



２ 新型コロナウイルス感染拡大予防にかかる対応について 

    宮川副理事長から、資料に基づき報告があった。 

 

３ 令和３年度卒業・修了者の進路状況等について 

    川分学生・就職支援課長から、資料に基づき報告があった。 


